



www.fiasct.com



NP 12º/25 Abril  
Campeonato AON de Tenerife de Rallies

## Sergio Fuentes y Teco Hernández comienzan liderando el Campeonato AON de Tenerife de Rallies

14/4/2025

Los del Skoda Fabia RS Rally2 se impusieron en el 41 Rally Orvecame Norte, una prueba que estuvo marcada por la lluvia. Por otro lado, Fabián Rojas y Michael Delgado se han convertido en los primeros líderes en el Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones'.

El Campeonato AON de Tenerife de Rallies inició su capítulo 2025 con un 41 Rally Orvecame Norte que pasará a la historia, no sólo por su sobresaliente inscripción, sino por el protagonismo de la meteorología. La constante lluvia hizo que cualquier quiniela previa saltase por los aires.

Salvando todas las vicisitudes del fin de semana, y siempre desde el grupo de cabeza, Sergio Fuentes y Teco Hernández subieron a lo más alto del podio en el debut tinerfeño en esta disciplina de su flamante Skoda Fabia RS Rally2. El de Candelaria, vigente campeón, empiezan el año dominando el provincial y el insular.

En el apartado provincial, en el que también entrarán en juego los dos rallies de la isla de La Palma, Raúl Hernández-José Murado (Skoda Fabia RS Rally2) y Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Hyundai i20 N Rally2) copan el podio provisional tras esta primera cita del año, dejando a sus espaldas a Manuel Mesa-Néstor Gómez (Ford Fiesta R5 MKII) y a Enrique Cruz-Yeray Mujica (Toyota GR Yaris Rally2).

El joven boliviano Nataniel Bruun, junto a Javier Martínez, lidera la Categoría 2 con su Ford Fiesta Rally3, mientras que el Renault Clio Rally5 de Kevin Kipar-Raúl Sánchez hace lo propio en la Categoría 3. El apartado pre81 es para Santiago Padilla-Nuria Padilla; en pre92 ha comenzado con Domingo Expósito y Miguel Páez al mando de este apartado, al mismo tiempo que Alexis Fariña y Melania Dorta sumaron el máximo de puntos en pre2000. Rayco Tejera-Gabriel Álvarez dominaron el Grupo F con su BMW M3 E46 y Luis Fernández-María González no le fueron a la zaga en el apartado Classic y Classic Silueta. Por clubes, la Escudería Daute Realejos comienza la temporada con 94 puntos, por los 46 de Copi Sport y los 35 de Todo Sport.

Y si Fuentes-Hernández dominan el provincial, los de Skoda hacen lo propio en el Campeonato AON de Tenerife de Rallies. En este caso, los actuales campeones aventajan a Mesa-Gómez (Ford) y a Cruz-Mujica (Toyota), completando el Top5 Yoday Betancort-Pedro Viera (Peugeot 208 Rally4) -líderes de la Categoría 2- y Tejera-Álvarez (BMW), primeros a su vez en la Categoría 1 TCRA y en el Grupo F.





www.fiasct.com



A nivel insular, la Categoría 3 también es comandada por Kipar-Sánchez; la Categoría 2 TCRA es para Alexis Fariña-Paula Hernández; en la Categoría 3 TCRA, Achamán Martín-Víctor Hernández completaron el 41 Rally Orvecame Norte con el máximo de 35 puntos. Por otro lado, la familia Padilla dominó en pre81, al igual que Domingo Expósito y Paula Hernández en pre92 y Alexis Fariña y Alberto Suárez en pre2000. Luis Fernández y Omar Acosta se adueñaron, en solitario, de los puntos en Classic y Classic Silueta. Por clubes, la Escudería Daute Realejos, Copi Sport y Todo Sport, calcan sus posiciones y puntos, respecto al provincial, tras esta primera cita del año.

### **Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones'**

Con un total de seis fechas, el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de S/C de Tenerife recibió el pistoletazo de salida con motivo del 41 Rally Orvecame Norte.

Fabián Rojas y Michael Delgado se llevaron la victoria y dos importantes puntos en el TC Plus, por lo que empiezan el año con 37. Con 33, gracias al triunfo en el TC Plus, arrancan Eduardo Trujillo y Raúl de León, dejando en la tercera plaza provisional a Sergio Díaz-Edrián Gil y en la cuarta a Daniel Pérez-Davinia García.

El Campeonato AON de Tenerife de Rallies estará de vuelta muy pronto. Será a comienzos del mes de mayo con la llegada del Rally Villa de Adeje, prueba que coincide, al mismo tiempo, con el Campeonato de España (CERA) y el Campeonato de Canarias (CCRA).

Más información: [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

